































sesuai dengan kadar pemberian makan kepada hewan yang digadaikan tersebut yang telah ia keluarkan.

Ulama hanafiyah berpendapat bahwa *murtahin* tidak boleh memanfaatkan *marhūn*, baik itu dalam bentuk penggunaan, menaiki, menempati, mengenakan, atau membaca, kecuali dengan izin *rāhin*. Karena *murtahin* hanya memiliki hak alhabsu saja, bukan manfaat. Apabila *murtahin* memanfaatkan *marhūn*, lalu *marhūn* itu rusak ketika digunakan, maka ia mengganti nilai *marhūn* secara keseluruhan, karena berarti ia telah menggashab.

Dan apabila *rāhin* memberi izin kepada *murtahin* untuk memanfaatkan *marhūn*, maka menurut sebagian ulama Hanafiyah, *murtahin* boleh memanfaatkannya secara mutlak. Namun ada sebagian lagi yang melarangnya secara mutlak karena itu adalah *ribā* atau mengandung kesyubhatan *ribā*, sedangkan izin atau persetujuan tidak bisa menghalalkan *ribā* dan tidak pula sesuatu yang mengandung syubhat *ribā*. Dan ada sebagian lagi yang mengklasifikasi, yaitu apabila di dalam akad disyaratkan *murtahin* boleh memanfaatkan *marhūn*, maka itu adalah haram, karena itu adalah *ribā*. Namun, jika itu tidak disyaratkan dalam akad, maka itu boleh, karena hal itu berarti adalah bentuk *tabarru'* (derma) dari *rāhin* untuk *murtahin*. Persyaratan, seperti halnya ada yang sifatnya jelas, juga ada yang berdasarkan kebiasaan yang berlaku, karena suatu kebiasaan yang berlaku sama seperti sesuatu yang disyaratkan.









5. Pembatalan akad *rahn* dari pihak *murtahin* atau dengan kata lain, *murtahin* membatalkan akad *rahn* yang ada, walaupun pembatalan tersebut hanya sepihak. Karena hak yang ada adalah milik *murtahin*, dan akad *rahn* bagi pihak *murtahin* sifatnya tidak mengikat. Namun akad *rahn* tidak selesai dan berakhir jika yang membatalkan adalah pihak *rāhin*, karena akad *rahn* bagi *rāhin* sifatnya mengikat.
6. Binasanya *marhūn*
7. Melakukan pentasharufan terhadap *marhūn* dengan meminjamkannya, menghibahkannya atau mendedekahkannya.